

Que nadie en tu casa se vista de luto, y que se aceja tu última hora con tanta alegría como la del día en que nacistes. Que ninguna nube oscurezca sus frentes, y nada indique la presencia de un ataúd. Cuando se tiene la pureza de tu edad, morir es lo más bello.» A esas palabras, el ángel sacudió sus blancas alas y se remontó hacia los lugares eternos... ¡Madre desventurada, tu hijo había muerto!

CRÓNICA

D. Miguel González y González, padre del ilustrado Juez de este partido, nos participa que ha abierto su nuevo despacho de Notario, en la vecina capital, calle de Pelayo, número 6, entresuelo.

A la vez que le agradecemos su galantería, le deseamos en el nuevo domicilio muchos y prósperos negocios.



La semana pasada contrajo matrimonio la bella Srta. D.^a Dolores Baliarda, con D. Antonio Sauleda.

Les deseamos duraderas felicidades.



Se nos ha dicho que un reputado autor dramático vendrá á pasar una corta temporada en esta villa, para ultimar los últimos detalles de un drama en catalán, cuyo argumento parece se desarrolla en esta villa ó en alguna masía de sus alrededores.



Pronto será objeto de grandes reformas la Escuela Nocturna que sostiene el *Centro Católico*. Parece que hay el decidido propósito de colocarla á la altura de lo mejor que se conoce en materias pedagógicas.



Nuestro particular amigo y colaborador, D. Segismundo Torrabadella, ha obtenido el segundo accesit á la flor natural en el certamen recientemente celebrado por la sociedad *Fomento Martinense* de San Martín de Provensals.

Sea la enhorabuena.

